## Entschließung

## des Nationalrates vom 6. Juli 2023

betreffend Wissen über Datenschutz und Datensicherheit für Kinder und Jugendliche ausbauen!

Die Bundesregierung, insbesondere die Bundesministerin für Justiz und der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung, wird aufgefordert, die Ergebnisse des Projekts "privacy4kids" in den Unterricht der Altersgruppen 6 bis 10 und 10 bis 14 Jahre zu implementieren und dafür zu sorgen, dass Datensicherheit und Datenschutz an Schulen stärker in den Fokus rückt.